## Sportanlagenbauer Kutter ehrt vier langjährige Mitarbeiter

Das Jahr 2020 wird als herausforderndes Jahr in die Annalen des Unternehmens Hermann Kutter in Memmingen eingehen. Doch die Auszeichnung für langjährige Zugehörigkeit zum Unternehmen sollte keinesfalls ausfallen.



Statt wie sonst im Rahmen einer Betriebsfeier fand sie im kleinen Kreis unter Einhaltung der Abstandsregeln statt. Unternehmensgründer Hermann Kutter freute sich im 61. Jahr "seines" Unternehmens besonders, bei der Ehrung anwesend zu sein. Anton Sauter wurde für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Stefan Batke wurde für drei Jahrzehnte und Manfred Petrich für zwei Jahrzehnte Treue zum Unternehmen geehrt. Giuseppe Russino kann auf 15 Jahre beim Sportanlagen- und Landschaftsbauer Kutter zurückblicken. > mehr

Foto (Hermann Kutter GmbH & Co. KG) v.l.: Hermann Kutter, Dr. Markus Pfalzer, Stefan Kutter, Anton Sauter, Giuseppe Russino, Stefan Batke. Manfred Petrich.